
Verbale dell’Assemblea Generale del Consorzio Tiberia di Sperlonga 
in seconda convocazione in data 7 giugno 2008 
 
 
 
L’anno 2008, il giorno 7 del mese di giugno, alle ore 11,30, nei locali del Centro Sociale Comunale 
di Sperlonga Via Romita I, si è riunita in seconda convocazione l’Assemblea dei Consorziati 
essendo andata deserta l’Assemblea in prima convocazione prevista per il giorno 6 giugno alle ore  
8,00.   
Come riportato nella raccomandata di convocazione inoltrata a tutti i consorziati con congruo 
anticipo di tempo, l’ordine del giorno è il seguente: 
 
Assemblea Ordinaria 
1. Relazione del Presidente del Consorzio in materia di Assemblea Ordinaria e connessioni con 
quella Straordinaria.  
2. Approvazione del Bilancio Consuntivo 2007  
3. Approvazione del Bilancio Preventivo 2008  
4.- Ratifica delle iniziative adottate dal cda in materia urbanistica. 
5.- Varie ed eventuali 
6.- Lettura del verbale della Assemblea. 
 
Presenti: 
Sono presenti tra Soci intervenuti personalmente e deleghe conferite ai sopradetti 195 voti, su un 
totale di voti attribuiti ai consorziati pari a 748. La lista dei presenti e delle deleghe è consultabile 
per motivi privati (ai sensi della normativa sulla privacy), nella sede del  Consorzio presso lo Studio 
del Rag. Claudio Galli. 
 
Viene nominato Presidente della Assemblea la Signora Giovanna Terranova e Segretario della 
Assemblea la Signora Nicoletta Heusch. 
 
Il Presidente della Assemblea, avendo constatato la corretta costituzione della Assemblea, la 
dichiarata atta a discutere l’ordine del giorno sopra riportato. 
 

1. Il presidente del consorzio, ing. Ammassari, da lettura della relazione (all.1) 
2. Ammassari dà lettura del bilancio consuntivo 2007 (all.2), approvato all’unanimità. 

Ammassari comunica che il bilancio verrà inserito sul sito web quanto prima. Sul 
pagamento delle quote associative Ammassari comunica che saranno intraprese tutte le 
iniziative possibili per il recupero del debito pregresso dal 2003. Cesaritti chiede una 
riflessione sul possibile recupero di quote anche antecedenti al 2003 o, in alternativa, 
concedere facilitazioni su quote future a coloro che sono sempre stati in regola con i 
pagamenti anche prima del 2003. Il cda discuterà dell’argomento nella prossima riunione. Si 
affronta anche il tema della partecipazione al voto dei soci proprietari di lotti non edificabili 
su delibera di spese straordinarie e alle eventuali spese. Intervengono su questo punto 
Heusch, Begni, Kniffitz e Silvani e Strucchi. Si decide che il cda affronterà il problema e 
riporterà una proposta all’assemblea alla prossima riunione. 

3. Si dà lettura del bilancio preventivo 2008 (all.2), per il quale, all’unanimità, viene espresso 
parere favorevole. 

4. L’Assemblea all’unanimità esprime parere favorevole sulla proposta presentata dal cda in 
materia urbanistica e paesaggistica che è sottesa alle Osservazioni al Piano Territoriale 
Paesistico Regionale, presentate in Comune di Sperlonga il 13 maggio 2008. La Assemblea  



esprime quindi tutto il proprio appoggio all’operato del CdA e del Presidente pertinente tali 
osservazioni ed invita il Presidente ad inoltrare la presente delibera agli enti locali di 
competenza. 

5. L’assemblea ringrazia all’unanimità il presidente Ammassari per l’ottimo lavoro svolto, 
l’impegno profuso, la professionalità e lo spirito d’iniziativa. Damascelli chiede una 
maggiore attenzione per la pulizia delle strade da vegetazione invasiva. Zulbachi chiede di 
mettere in bilancio la manutenzione degli ulivi che saranno impiantati. Alla richiesta della 
signora Stravato di manutenzione di alcune strade private dissestate, il presidente chiarisce 
che il consorzio si assume l’onere economico delle sole strade consortili. In particolare, si 
vedrà il da farsi in merito alle “gobbe” provocate dalle radici di alberi ad alto fusto 
sull’asfalto. 

6.- Il verbale viene letto dal Segretario al termine della Assemblea e viene approvato alla 
unanimità. 
 
L’assemblea si chiude alle ore 13 
 
Il Presidente della Assemblea     Il Segretario della Assemblea 
Sig.ra Giovanna Terranova     Sig,ra Nicoletta Heusch 

 


